
Am Rande der Kartenkonferenz: Bekenntnisse und
Einsichten eines ehemaligen GF-Anhängers
Beitrag von „Allwissende Müllhalde“ vom 23. Februar 2008, 18:16

Als Ziel war ja die Vereinigung aller MN auf einer Karte und nicht die Logik. Kartenlogik spielt
nur insofern eine Rolle als daß sie ein Angebot an den Teil der MN ist, welche auf logische
Simulation beharren. Ein Angebot, um sie zu bewegen, sich mit anderen MN zusammenzutun.
Ich frage nun, um wie viele MN es sich dabei handelt. Denn irgendwo schätzten wir über den
Daumen, daß auch die neue Karte nicht mehr als 80 % aller MN beherbergen wird. Wenn nun
die OIK schon 80% aller MN beherbergen würde, müßte das Ziel irgendwie umdefiniert werden.
Denn die neue Karte muß mehr MNs aufweisen als die OIK. Ansonsten wäre das Ziel einer
allumfassenden Karte nicht erreicht.
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